

27.9.2016 - Süddeutsche Zeitung

Mahnwache für mehr Frauen in Kirchenämtern

Frauen können in der katholischen Kirche keine Weiheämter bekleiden, auch viele andere Aufgaben in der Kirche sind Männern vorbehalten. Katholische Reformgruppen kämpfen am Samstag, 1. Oktober, von 8.30 Uhr an für eine Änderung dieser Situation: Mit einer Mahnwache vor dem Eingangsportal des Münchner Liebfrauendoms, Frauenplatz 12, setzen sie sich für die Gleichberechtigung von Frauen ein. Anlass ist die Weihe zweier Männer zu Diakonen im Dom. Die Reformgruppen laden reformorientierte Gläubige zum Mitmachen ein - während ihrer Mahnwache "Aktion Lila Stola" werden sie lilafarbene Tücher, Krawatten und liturgische Bekleidung tragen.

<http://www.sueddeutsche.de/muenchen/altstadt-mahnwache-fuer-mehr-frauen-in-kirchenaemtern-1.3180852>

Zuletzt geändert am 01.10.2016